PART3



印西市立小林中学校 3学年通信 第8号 和 7年12月23日 新

2 学 期 を 振 り 返 っ て

2学期にはたくさんの行事がありました。

体育祭では、ムカデ競走や長縄など、クラスで協力する競技が多くありました。2年間で作り あげてきた絆を更に深めることができました。

合唱祭では、最優秀賞をとられてしまいましたが、 中学校生活最後の合唱祭で、みんなで息を合わせ3 年生らしい歌声を響かせることができました。

大きな行事が終わり、受験が近づいてきました。 公立受検はあと2か月、私立受験はあと1か月を切った今、休み時間自主的に勉強を始める人や、わか



らないところを先生や友だちに聞いたりする人が増えてきました。その反面, 1分前着席ができない人がいたり, あいさつの声が小さかったり, 受験生としてまだまだ意識が足りないところも多くあります。明日から始まる冬休みで,全員が完全に意識を切り替え, 志望校に少しでも近づけるよう頑張りたいです。

また、3学期は、中学校で過ごす最後の学期になります。勉強も頑張りつつ、みんなとの思い出をたくさんつくっていきたいです。 (学年代表 B組)

天神幼稚園交流会(111/21)より

11/21(木)3,4校時に天神幼稚園の園児が来校し,3年生と交流会を行いました。





